

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse
Herausgeber: Aînés
Band: 12 (1982)
Heft: 7-8

Artikel: La camp des hommes de Vaumarcus
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-829264>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 01.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Le Camp des Hommes de Vaumarcus

Le Centre romand des Unions chrétiennes de jeunes gens nous communique que ce camp aura lieu du 21 au 25 août 1982, sous le thème général «Nos raisons d'espérer». Hommes retraités, hommes en activité, ce camp est votre camp. Chef du camp: M. Marcel Jeannet, pasteur, 2520 La Neuveville. Inscriptions auprès de M. André Guibert, Beauregard 37, 2036 Cormondrèche. Tél. 038/31 39 90. Dernier délai: 10 août 1982.

Merci pour Vittoria!

Notre appel en faveur de la rénovation de la Maison de repos de Vittoria (Sicile) a été largement entendu. Nous avions l'intention de publier la liste des généreux donateurs, mais la plupart d'entre eux nous ont demandé de n'en rien faire. Nous nous bornons donc à indiquer le chiffre de la somme totale reçue jusqu'à fin mai: Fr. 5829.—! C'est magnifique!

Au nom de la direction de la maison de Vittoria, au nom de ses pensionnaires, nous disons notre très vive gratitude à tous ceux qui ont entendu notre appel.

Cette action, «Aînés» l'a menée conjointement avec le Mouvement des Aînés qui publiera ses propres résultats dans son bulletin. Mais les personnes qui désiraient encore participer à cette bonne action peuvent verser leur don sur le CCP 10-9554, Journal «Aînés». Pière d'indiquer au dos du coupon: «Action Sicile». Encore un grand, grand merci à tous!

GENÈVE: vie sociale

Pratique du social

Regard sur 12 mois d'activité

En raccourci, les événements marquants de 1981 pour la Fédération genevoise des clubs d'aînés, tels qu'ils se dégagent du rapport présenté par la présidente, Mme Perrelet, lors de l'assemblée générale du 7 mai 1982:

Lors de l'assemblée générale 80, nous avions fait appel à Mme Choux (Grand-Saconnex) et à M. Decorvet (club d'Amat-Rotschild), en remplacement de Mme Vuille et de M. Thiürler.

Le 4 juin 81 eut lieu la course de la Fédération à Interlaken. Près de 500 participants. Une réussite.

Du 12 juin au 31 juillet, ce fut l'exposition «Plaisir de créer» du Centre artisanal et de détente, présentant les œuvres collectives des clubs. L'exposition marquait le 10^e anniversaire de la Fédération. La télévision, qui interviewa Mme Devegney, animatrice du Centre artisanal, présenta l'un des «clous» de cette exposition: la maison de poupées construite, décorée et meublée par les habitués de la maison. Cette exposition remporta un grand succès.

En date du 18 juin, la Fédération demanda à la Loterie romande son appui financier pour améliorer l'aménagement du Centre et permettre de nouvelles activités extérieures: ping-pong, pétanque... Ainsi fut fait; les groupes vont pouvoir se rendre compte des perfectionnements apportés.

Au mois de juillet, nous avons eu le plaisir d'accueillir le 24^e club de la Fédération: Balexert-Châtelaine.

Du 8 au 18 mars 82 ont eu lieu dans les Alpes vaudoises les 2^{es} Championnats du monde de sports d'hiver pour handicapés. La Fédération décida de s'associer à cette manifestation et réussit à parrainer 11 athlètes. Six clubs parvinrent à assumer chacun un parrainage complet.

Le 1^{er} février nous avons été invités, comme chaque année, à l'assemblée générale de la Fédération vaudoise des clubs d'aînés (FVCA), à Bussigny. La Fédération y était représentée par sa présidente, Mme Perrelet, et M. Decorvet. Ce dernier lança l'idée d'une fédération des clubs d'aînés de Suisse romande. Une première rencontre entre différentes associations romandes a eu lieu en date du 19 mai dans cette optique.

O.B.

Vacances

Tout nouveau: «L'Attique». Un centre de vacances pour personnes âgées ouvre le 5 juillet au dernier étage de l'un des bâtiments de la maison de retraite du Petit-Saconnex. Vingt chambres confortables, ouvrant sur un grand balcon commun aménagé de façon à inviter à la sieste ou à la causerie en plein air, attendent des vacanciers pour un séjour de 1 à 4 semaines. Ceux-ci, qui doivent être âgés de plus de 60 ans, domiciliés dans le canton de Genève et indépendants en ce qui concerne les activités de la vie quotidienne, pourront bien entendu bénéficier de l'infrastructure de l'institution: surveillance infirmière, régimes, animation... et profiter du grand parc qui entoure la maison. Renseignements et inscriptions: Maison de retraite du Petit-Saconnex, avenue Jean-Trembley 12, tél. 34 46 00.

Nouvelle formule pour une idée généreuse

Beaucoup de personnes âgées ont pu, par le passé, bénéficier d'une période de vacances bienvenue grâce à l'existence de la fondation créée par le comédien Harry-Marc et maintenant dirigée par son fils, M. Gilbert Pichon. Ayant dû vendre, il y a un an, sa propriété de Viry, la fondation n'a pas renoncé pour autant à ses objectifs. Les intérêts du capital constitué par la vente de la maison, et certaines actions telles que la récente «location» aux forains de la plaine de Plainpalais, que la Ville de Genève prêtait pour l'occasion à la Fondation vacances des anciens, vont permettre à cette dernière d'offrir un séjour de 12 jours, au mois de septembre, à des personnes âgées au bénéfice de l'aide à la vieillesse. Les anciens, désireux de faire connaissance avec le nouveau lieu de détente proposé, une belle propriété située à Bonne-sur-Menoge (Haute-Savoie), peuvent prendre contact avec M. G. Pichon en appelant aux heures de repas le 29 15 01 (Restaurant des Beaux-Arts).